

**Liebe Eltern,**

wieder neigt sich ein Schuljahr seinem Ende zu und die letzten beiden Schulwochen stehen vor der Tür! Wir hoffen, dass es ein gutes Jahr für Sie und Ihre Kinder war! Doch bevor wir uns alle in die wohlverdienten Sommerferien verabschieden, hier noch ein paar aktuelle Informationen aus unserer Elternbeirats-Tätigkeit:

Paul Buchwald

NEU: Das WWW des Elternbeirats per Mausclick!

Endlich, nach fast mehrjähriger Arbeit ist es geschafft: der Elternbeirat des Donau-Gymnasiums präsentiert sich stolz im Internet. Unter der Adresse www.dgk-elternbeirat.de bieten wir ab sofort Informationen und aktuelle Themen rund um unsere Arbeit an. Inhalt und Darstellung sollen und werden sich im Lauf der nächsten Monate natürlich an die Weiterentwicklung der Schulfamilie anpassen. Unser Tipp: einfach mal reinklicken und stöbern. Es warten schon jetzt viele interessante Informationen auf Sie. Anregungen und Wünsche für's Internet-Portal können Sie uns jederzeit an die angegebene Email-Kontaktadresse Kontakt@DGK-Elternbeirat.de senden. Wir freuen uns auf Ihren „virtuellen Besuch“!

Annette Karl, Thomas Emmerle

KOMPETENZBÖRSE: Super-Angebote für unsere Kinder!

Der Elternbeirat hat ein paar sehr interessante Workshop- bzw. Seminarangebote aus der Elternschaft bekommen. Vielen Dank dafür! Die nächsten Einladungen dazu werden im neuen Schuljahr an die Schüler verteilt! Bitte ermuntern Sie Ihre Kinder, auch an dem ein oder anderen Angebot teilzunehmen und von den Erfahrungen der Erwachsenen zu profitieren! Einen Überblick über die angebotenen Themen erhalten Sie auf unserer Homepage!

Olaf Schwen

LEV-UMFRAGE AM DGK: Hier die Ergebnisse!

Für die Teilnahme an der Umfrage möchten wir uns bei allen Beteiligten bedanken. Die Rückläufe aus den G8-Klassen lagen zwischen 70 % bis 90 %. Bei den Klassen 9 und 10 lagen sie zwischen 30 % bis 60 %.

Die Ergebnisse unserer Schule sind ähnlich denen der landesweiten Umfrage. Zum Beispiel wird in den G8-Klassen das Lernpensum häufiger als Belastung empfunden, als dies in den G9-Klassen der Fall ist. Dies mag einerseits an der geringen Teilnahme der G9-Klassen an der Umfrage liegen, wird allerdings auch in der Presse durch Berichte über den Rückgang von Schülern in den Sportvereinen und bei sonstigen Freizeitaktivitäten bestätigt.

Sie werden demnächst die Auswertung des DGK auf unserer Homepage abrufen können.

Carolin Kammermeier, Annette Karl

LEV-MITGLIEDERVERSAMMLUNG: „Heiße“ Diskussionen!

Ca. 200 Elternbeiräte aller bayerischen Gymnasien trafen sich zur 57. LEV-Mitgliederversammlung in Nürnberg/Fürth zum Austausch. Es wurde ein Leitantrag ausformuliert, der u.a. fordert, die finanziellen Mittel für die Gymnasien entscheidend zu erhöhen, die Bereitstellung von befriedigenden Aufenthalts- und Transportkapazitäten für Schüler zu sichern, die Lehrpläne im G8 zu überprüfen und zu kürzen, insbesondere auch die Schulbücher. Dieser Leitantrag wurde inzwischen als Petition an Landtagspräsident Alois Glück eingereicht.

„Heiße“ Themen in der äußerst kontroversen Diskussion u.a. mit dem Vorsitzenden der CSU-Landtagsfraktion und MdL Joachim Herrmann waren das G8, der letzte G9-Jahrgang, der doppelte Abiturjahrgang 2011 usw. Weitere Info's dazu auf der unserer Homepage!

Sebastian Perzl

GENERALSANIERUNG: Jetzt geht's richtig los!

Unter dem Motto: "Jetzt geht's richtig los!" schufteten und schwitzen derzeit Lehrkräfte und Schüler, welche z. T. auch am Wochenende damit beschäftigt sind, die Unterrichtsräume von Musik, Kunst, Physik, Biologie und Chemie und die dazugehörigen Lehrmittelsammlungen auszulagern. Am ersten Ferientag werden sie von den Bauarbeitern abgelöst. Wie aus dem Landratsamt bestätigt wurde, befindet sich die Baumaßnahme absolut im Zeitplan.

Ausschreibungen und Vergabe der einzelnen Gewerke sind problemlos verlaufen. Obwohl in den Sommerferien ein Großteil der groben Arbeiten durchgeführt wird, ist im nächsten Schuljahr mit Lärmbelästigungen zu rechnen. Das Landratsamt hofft auf allseitiges Verständnis.

Annette Karl

WERTE-DISKUSSION und SCHULPROFIL-ENTWICKLUNG: Fortsetzung folgt!

Diese Punkte mussten leider zurückgestellt werden, u.a. auch wegen des zu erwartenden Schulleiterwechsels. Wir werden sie im Rahmen eines Gesamtkonzeptes im neuen Schuljahr wieder auf die Tagesordnung setzen!

WANN KOMMEN SIE?: NEUE (Zwischen-)ZEUGNISSE dank neuer GSO?

Im Rahmen der neuen Gymnasialschulordnung, die ab 01.08.07 in Kraft tritt, hat der Elternbeirat bei Schulleitung und Lehrerkonferenz beantragt, in den Jahrgangsstufen 5 – 8 das bisherige Zwischenzeugnis durch eine dreimalige schriftliche „Information über das Notenbild“ zu ersetzen, das sämtliche schriftliche und auch mündlich erzielten Noten für jedes Fach einzeln auflistet und auch die Notengewichtung, die Durchschnittsnoten, Zeugnisbemerkungen usw. enthält. Wir haben beantragt, diese „Information über das Notenbild“ jeweils vor den beiden Elternsprechtagen herauszugeben und am bisherigen Zwischenzeugnistag, weil wir überzeugt davon sind, dass Schüler und Eltern von diesen neuen Notenblättern enorm profitieren. Sie sind wesentlich aussagekräftiger und ermöglichen ein viel schnelleres Erkennen evtl. Problemsituationen als dies beim bisherigen einmaligen Zwischenzeugnis der Fall ist. Ob diese „Informationen über das Notenbild“ auch tatsächlich im nächsten Schuljahr in den Jahrgangsstufen 5 – 8 am DGK eingeführt werden, wie oft und wann sie letztlich herausgegeben werden, darüber muss die Lehrerkonferenz noch in diesem Schuljahr entscheiden.

WIEDER ABSAGE für englisch-französisch-spanischen Zweig!

Leider hat es mit der Einrichtung einer Fremdsprachenfolge mit den drei modernen Fremdsprachen Englisch-Französisch-Spanisch für das nächste Schuljahr wieder nicht geklappt. Ausschlaggebend waren die fehlenden Lehrkräfte für das Fach Spanisch. Der Elternbeirat wird sich aber weiterhin für eine Erweiterung der Ausbildungsrichtung einsetzen.

VERABSCHIEDUNG von OStDin Dr. Gudrun Weida in den Ruhestand!

Wie Sie sicher bereits wissen, wird Frau Dr. Weida zum Ende des Schuljahres in den Ruhestand verabschiedet. Der Elternbeirat bedankt sich ganz herzlich bei Frau Dr. Weida für die langjährige gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit zum Wohle unserer Schulgemeinschaft! Wir wünschen ihr viel Glück, Gesundheit und alles Gute für die Zukunft!



**Liebe Eltern!
Ihnen und Ihren Kindern
und auch allen Lehrkräften
wünschen wir bereits jetzt
wunderschöne, erholsame Sommerferien
und einen guten Start ins neue Schuljahr 07/08!**

Ihr Team vom Elternbeirat